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未激活的信用卡 银行居然提了11倍额度？！

  明明自己刚申请的信用卡还未激活，银行就给提了11倍的额度，这到底是怎么回
事？下面小编就来说说这个问题。 关于信用卡额度，很多人多是求而不得!不管自
己用尽了多少种提额的办法都没能让银行多分一点授信额度给自己。然而，有些人
却偏偏能像开挂一样，即使不激活信用卡也能得到银行的青睐，给他们提额。 这不
，前段时间就有一位网友发贴称，自己有一张从激活过的广发信用卡，莫名其妙地
给自己提了11倍的额度，额度硬是从3000元提升到了33000元。他一度认为这是
骗子给自己的下套了。所以，才到网上来问问。 然而，事实上这种情况还真不见得
就是骗子的套路。尽管，很多卡友们没见过种连卡都没激活，也能给提额的情况。
但是，小编却想说，我们公司就有客户和同事遇到过这种事情，并且有跟广发银行
方面确认过，这确实是事实。
那么，为什么广发会搞这么一出呢？小编认为，原因大致上有以下几个：
一、银行会重新审核用户资质。 其实，不管是广发还是别的银行，大多数银行在给
用户下卡之后，都会在过一段时间之后，通过用户的用卡数据来给用户重新审核资
质。所以，当银行在重新审核你的资质的时候，认为以你的资质确实还有提升额度
的空间，它们也就不会吝啬给你多下额度了。 二、 想通过提额挽留用户。 银行每
年或是每个季度都是有信用卡开卡、激活、使用指标的，如果它们的开卡指标在某
个季度或年度没有达标。它们就会从那些下了卡却没有激活的人下手，看看还能不
能从这些人拉回一些人充数。 所以，这个时候那些在拿到信用卡却因为额度太少而
弃用的人就会成为他们首批笼络的对象；而提额自然就是它们拉回这些额度的第一
手段了。 三、挖掘潜在优质用户。 从另外一个方面来看，如果银行给你下了一张
额度比较低的信用卡，你也毫不吝啬的去激活使用了。银行可能会认为你自身的资
质平平，连这么点钱你都要，那肯定对自我增值的兴趣不大，未来难成大器。后期
，银行想从你身上赚到更多的钱也是不大可能的了。 所以，相反的，如果你一直持
卡却又不激活也不使用，银行就会对你的资质产生疑惑，反倒会重新审视你的资质
。这个时候，银行可能就会通过大幅度提额来诱惑你将信用卡激活使用，并从后期
的消费数据来判断你是否是他们想要的潜在优质客户。 综上，小编认为，有时候银
行的提额行径还真就是这么不讲道理。你想要额度的时候它就是不给;不要想的时候
它就拼命地给你提。其实，说白了，不管银行是通过什么样的途径来“戳”你一下
，也都无非是想抛砖引玉而已。 小编觉得，既然是银行主动提额，那么就不用担心
，如果觉得额度太高，也可以申请降额。 
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